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香港文匯報訊（記者李思穎）鄭俊弘（Fred）和何雁詩、孫慧
雪昨日到電台做訪問，Fred和老婆何雁詩會互爆「豬事瘀事」，阿
詩表示曾經試過入行後在停泊於廟街的車輛上換裙，可是落車時未
扣好拉鏈裙子滑下，又驚又尷尬。
直至當上人妻後，阿詩的「瘀事」停不了，她笑說：「有次煎牛

扒險些火燒廚房，火上到去抽氣扇，弄到廚櫃有煙燻痕跡。」Fred
亦不遑多讓，早前煎蛋後未熄好火便出門，當時阿詩仍在睡覺中，
就在乾燒煎pan之際，幸而阿詩及時醒來才沒造成意外，阿詩笑
說：「結咗婚可能想攞遺產。」
剛約滿星夢的Fred，仍跟無綫有經理人合約，所以未來動向便
交由高層樂易玲處理，Fred透露：「來緊會簽唱片公司，由樂小姐
去傾，但相信不會簽回星夢。」自由身的阿詩透露下周會推出EP
碟，問到會否簽回唱片公司，她不排除這個可能，只要雙方對音樂
想法一致便沒問題，更透露跟「娘家」星夢有初步接洽過，問會否
跟老公簽同一家公司？她說：「無特別有這個意向，也沒必須，如
果夾得到先考慮。」

孫慧雪向Coffee求教減肥法
孫慧雪在網上分享「肥瘦」的煩惱，她表示：「之前減完肥之後
出現皺紋，應該是減得太快，所以現在效法韓國網紅方法，重新增
磅後再減肥，上次全面戒掉澱粉質，搞到個人又攰又乾，我想靚住

減。最近同林芊妤（Coffee）見面，她說我的方法錯誤，應該要正
常食飯同埋做運動，所以我就開始做運動，日前跑一個鐘，瘦了一
磅，好羨慕Coffee擁有22吋纖腰，我希望由26吋減到24吋。」阿
雪知道Coffee早前經歷小產，已送上慰問。
提到另一位藝人好友陳積榮正接受肺癌治療，阿雪透露：「佢現

在進行第二次化療，較易疲倦，所以不敢打擾太多，過兩日會拎食
物給他補身，閒時會上去幫佢執屋，雖然他好瘦，但意志力好強，
精神一日比一日好，希望他加油撐住。」

何雁詩：可能想攞遺產
鄭俊弘外出無熄火 妻夢中驚醒

香港文匯報訊（記
者 李思穎）林文龍
與好友謝天華日前作
客音樂節目《限聚音
樂Hear To Feel》，
二人不但暌違15年
再度合作，還首次在
節目上同台開金口；
其間更摸住酒杯大談
湊女經，以及細說演
藝路上不為人知的笑
與淚。
入行超過三十年，

林文龍和謝天華的演藝起點雖然不一樣，不過同樣捱過苦過。文龍憶述
從訓練班畢業後，曾當了兩年的跑龍套：「古裝片一定飾演衙差，時裝
片就揸住『大哥大』跟黑社會大哥；我試過在《太平天國》同時扮演四
個角色，演完清兵、再演舉人和死屍，因為公司計算很精準，臨時演員
以日薪計算，訓練班的人拍幾多日都係一樣薪酬，所以我哋好好用。」
天華也坦言，從歌手轉型為演員的過程中，曾為了演出機會，做盡大大
小小的奸角：「例如姦淫擄掠、打女朋友、變態殺人犯等等，我唔介
意，乜嘢角色都做，最重要係演出機會。」
天華坦言試過九個月零工作，每天無所事事，也因而影響情緒：「當

時唔係好想見人，最後我揀咗一個星期六，去到銅鑼灣最多人嘅三角位，
行返入人潮當中，慢慢就好返啲，算係自己救返自己。」文龍亦表示年輕
時個性剛烈火爆，吃上不少苦頭：「低潮時，人哋會覺得少一個對手，佢
就多一個機會，當下我係深深感受到呢句說話。」天華聞言也認同好友率
性，更笑指對方是「娛圈奇葩」：「簡單來說，你當時就係得罪人多、稱
呼人少，其實你喺呢個圈生存到，真係一個奇跡。」

林文龍拒讓愛女入行
問到二人會否支持子女入行，兄弟倆卻各持己見！愛女心切的文龍

不但即時say no，更搞笑表示拒絕提名女兒林天若參選港姐：「目前
為止我覺得我個女應該唔會（入娛樂圈），因為佢個性內斂，喺學校
着泳衣上游泳堂，佢都唔係好想，所以佢見到人哋參加《香港小
姐》，都會擰晒頭。（如果佢話媽媽都係港姐出身，然後識到你
呢？）我會同佢講，唔係個個都咁好彩㗎，哈哈哈。」
天華則表示會放手讓囝囝嘗試，不過談到若然女兒擁有港姐夢，他
即爆笑秒回：「我唔會做佢提名人㗎！不過如果佢想拍戲，我諗都會
畀佢試下。」同時表示兩公婆在育兒上有共識，相當重視與子女的溝
通，所以一家人無所不談。
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多香港文匯報訊（記者達

里）陳家樂、蘇麗珊、陸
永昨日參與《#後生仔傾
吓偈》節目錄影，宣傳電
影《總是有愛在隔離》並
分享與前輩演員合作經
驗。
陳家樂表示新片中有不

少前輩級演員如張達明、
梁家輝及曾志偉等參與，
他最開心能與陳嘉上導演
合作，因為以往看過很多

對方作品，但未有機會見面。問到戲中與眾多前輩同場有否壓力，家樂
說：「都有壓力，有一場拍陸永與蘇麗珊結婚，有好多前輩在場，我又
有長對白要講，好驚自己出錯連累其他人，幸好導演先拍其他人，最後
才拍我的部分。」笑問家樂拍婚禮場面時會否幻想自己將來的婚禮，他
笑道：「應該沒有人想自己的婚禮在隔離期間舉行，都幾特別的，我本
身喜歡熱鬧，希望到時所有家人都在，尤其是我最愛的嫲嫲。」
戲中飾演一對後生小夫妻的蘇麗珊和陸永，陸永笑稱雖然與蘇麗珊做
夫妻，但沒有親密場面，反而嗌交戲最多，幸最後都有美滿結局。蘇麗
珊就說：「因為戲中我們在疫情隔離期間結婚，搞到我角色好緊張，覺
得陸永做什麼都不順眼，後來才明白最愛的人在身邊是最幸福的事。」
提到與前輩演員合作有什麼趣事，蘇麗珊笑稱之前拍情緒戲，事前多日
開工會獨自坐在一旁默不作聲，結果被張家輝問她是否有自閉症，令她
十分尷尬。陸永就表示當年農夫第一次跟Do姐（鄭裕玲）合作做《勁
歌金曲》總選，說：「當時Do姐不識我們，她見我們兩個在台上拎住
咪，話有兩個收音不肯走，就是我們第一次相遇的經過。」

香港文匯報訊（記者李思穎）蔣嘉瑩前晚舉行網上直
播音樂會，並會每逢周五在個人平台開騷唱歌，跟粉絲
互動，也讓樂隊維持有工開，一舉兩得。她預告到時會
碌盡人情牌，邀請歌手朋友擔任嘉賓。
她表示透過開直播騷，可以跟粉絲傾偈，又會即場被要
求點唱，「我有時會被考起，唔識唱就唱一段去滿足大

家，有數必找，他們最鍾意睇現場蝦碌，會覺得好開心，所以開網上騷始終不及
實體騷壓力大。」說到做直播騷的開支，她表示跟公司一人一半，有部分獲得贊
助，現時做歌手不容易，加上疫情期間收入好少。問她會否做兼職幫補？她說：
「屋企是我的提款機，感謝家人的支持，另一份兼職便是湊仔。」
她去年原本在九展舉行首個實體音樂會，最後因疫情影響要取消，之後改變計

劃移師去戲院開迷你音樂會，又遇上戲院停開，兩度延期後再決定取消，大失所
望，她表示：「為免再三失望，而且自己的第一個演唱會都想做到最好，所以暫
且放下，待疫情穩定先再搞。」

香港文匯報訊一直以健康活力形象見稱的郭
富城（Aaron），對於強身健體的理念，及如何
精密保健身體，一向素有心得，最近更成為保健
品牌的代言人。作為歌影兩忙的巨星級藝人，究
竟是如何保持恒久健康活力狀態？Aaron親自解
構並表示：「首先個人必須要均衡飲食、並要持
之以恒的運動，和配合優質的保健品，三管齊
下，身體自然保持最佳狀態。」他更補充道：

「都市人食無定時，容
易流失營養，也容易疲
倦，影響身體狀態，如
果服用合適而優質的保
健品，令你可以改善體
質，重拾精神狀態。」
Aaron今次的廣告拍

攝由著名攝影師 KA-
ON操刀，形象構思以
簡約清新方向為主，
以煥活品牌定位。拍
攝當天，Aaron拿着不
同的保健品多角度取
鏡，氣氛輕鬆跳脫，
特別是拍攝適合兒童
服用的保健品的時候，
更加仔細了解產品成分
和功能，看到一些兒童
系列的小瓶裝，還笑
說：「必須為家人及兩
個寶貝女揀選優質的保
健品。」Aaron愛家之
情，表露無遺。

直播騷開支自資一半
蔣嘉瑩獲家人出錢撐
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渴望有個熱鬧婚禮
陳家樂想全部家人見證

對於黎瑞剛所言，家燕姐表示亦有留意有關的訪問內
容：「他有些地方也講得好啱，公司係要改革，好

似我做節目的音響都要更新一下，好多歌手拿起支咪已
經有很不同的感覺，好開心公司知道設備要改進。」
其中黎瑞剛指無綫迷失了10年，家燕姐則沒留意這方

面，而阿姐汪明荃亦提及無綫有「山頭主義」，家燕姐
說：「阿姐講有她的道理，好多公司都有這樣的問題，
只是看問題是否很嚴重，而我們做藝人就不分黨派，只
會做好自己的工作。」家燕姐直言藝員拍劇時間長兼很
辛苦，希望公司體諒給藝人充裕時間休息，更要注意到
人才流失的問題，她舉例指無綫一年拍很多劇集，是很
需要人才和好劇本。談及阿姐又提出無綫欠缺新面孔，
家燕姐答謂：「曾志偉回來加強新人訓練，培養多些人
才做得很好，無綫劇我久不久都有睇，是需要留意編排
方面，不好每齣劇都是那一些面孔，好開心公司改革，
讓多些新人參與。」

洪天明「追孫女」任務推給胞弟
此外，洪天明將返內地拍劇，約逗留三個月，故未能

為本月底生日的兒子慶祝，唯有送份大禮物補數，並計

劃於暑假由太太帶同兒子們來探他班。對於父親洪金寶
開到口說想抱孫女，洪天明笑說：「老婆去年都話想追
個女，但今年已說自己年紀大，又不想生了，都是順其
自然，追孫女的責任就交予我兩個弟弟負責！」
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香港文匯報

訊 （ 記 者 阿

祖）無綫大股東黎

瑞剛近日於訪問中指

出無綫過去存在不少

的問題，迷失了 10

年，公司亦出現老化

之餘，更充斥着「山

頭文化」，薛家燕前

晚於新城電台主持節

目訪問洪天明，她也

有 留 意 黎 瑞 剛 的 意

見，並認同指無綫要

進步確實需要改革，

需要人才，現在曾志

偉 回 來 加 強 新 人 訓

練 ， 此 舉 做 得 非 常

好，她亦呼籲藝人不

分黨派，做好自己的

分內事。
喜見TVB改革

暌違15年再度合作
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●洪金寶開到口說想洪家添個孫女。 資料圖片
●TVB公布綜藝節目大革新，志偉也想藉是次改革去培訓新一代主持。 資料圖片

●洪天明將
返 內 地 拍
劇。

●薜家燕讚曾
志偉回來加強新
人訓練，此舉做
得非常好。

●林文龍(左)與謝天華首次在節目上同台開
金口。
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▲孫慧雪因「肥瘦」
問題而煩惱。

蘇麗珊蘇麗珊 陳家樂陳家樂 陸永陸永
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●蔣嘉瑩前晚開直
播騷。

●●鄭俊弘和老婆何雁詩鄭俊弘和老婆何雁詩
互爆互爆「「豬事瘀事豬事瘀事」。」。


